



## Un représentant du Patriarcat de Moscou a participé aux célébrations du 70<sup>e</sup> anniversaire de la libération de Strasbourg



Le 23 novembre 2014, l'higoumène Philippe (Riabykh), représentant de l'Église orthodoxe russe au Conseil de l'Europe, a participé aux célébrations du 70<sup>e</sup> anniversaire de la libération de Strasbourg et de l'Alsace, occupées alors par les nazis.

Les cérémonies ont commencé par la déposition de gerbes au monument au général Leclerc, commandant des forces françaises descendues en Normandie. C'est en effet sous son commandement que la 2<sup>e</sup> division blindée a libéré Strasbourg en 1944. Ensuite, une cérémonie a eu lieu sur la place centrale de Strasbourg, avec la participation du ministre de la Défense, J.-Y. Le Drian, de vétérans, de militaires, de représentants des pouvoirs publics et des habitants de la ville.

Le drapeau français a été levé sur la cathédrale de Strasbourg : c'est ainsi que les habitants de la ville avaient appris en 1944 la libération de la capitale de l'Alsace. Les célébrations se sont terminées par une réception à l'hôtel de ville.